

ADAC Motorwelt

(Nr. 10 Oktober 2005)



Harter Job: Enduro-Fahrer

Enduro-Spaß in Kempenich

SPANNEND. Es geht wieder rund in Kempenich: Zum 53. Mal steigt am Sonntag, 23.10., die Mittelrheinische ADAC-Geländefahrt. 130 Piloten müssen dann auf ihren Enduro-Maschinen im Gelände einen anspruchsvollen Rundkurs viermal absolvieren, außerdem noch eine schwierige Cross-Strecke. Neben Gespannen sind zum ersten Mal auch Quads am Start. Gut für Zuschauer: Die Pisten sind hervorragend einsehbar. Besucher erleben also hautnah und eindrucksvoll, wie sich die Männer und Frauen alles abverlangen. Gefahren wird um verschiedene deutsche Pokale und Cups. Auch im Fahrerlager (Gewerbegebiet Kempenich) können Interessierte den Aktiven beim Schrauben und Tüfteln über die Schultern schauen. Los geht's um 9 Uhr. Mehr Infos unter www.msc-kempenich.de.